

Newsbeitrag | 17.06.2024

VDV Jahrestagung 2024

Vom 10. bis 12. Juni 2024 fand die VDV-Jahrestagung 2024 in Düsseldorf statt. highQ Computerlösungen GmbH war als Aussteller und Kongressteilnehmer dabei.

Mit über 850 Teilnehmerinnen und Teilnehmern ist die VDV Jahrestagung eine der größten und wichtigsten deutschen Mobilitätskongresse und wurde 2024 in Kooperation mit der Düsseldorfer Rheinbahn AG ausgerichtet.

Das Leitthema der diesjährigen Jahrestagung lautete "Menschen im Fokus – Fachkräfte, Fahrgäste, Vielfalt!" und zog sich wie ein roter Faden durch alle Vorträge, Panels und Diskussionsrunden. Denn hinter allen Herausforderungen der Branche stehen engagierte und motivierte Kolleginnen und Kollegen, die tagtäglich nachhaltige Mobilität ermöglichen, meistern und voranbringen. Wie man neue Fachkräfte findet und langfristig an die Unternehmen bindet, war eines der Hauptthemen der Diskussion. Der zweite Schwerpunkt lag auf dem Deutschlandticket. Es wurden zahlreiche Erfahrungen ausgetauscht, Perspektiven diskutiert und Forderungen erörtert.

highQ nutzte die hohe Dichte an Entscheidern während der Jahrestagung, um den Teilnehmern seine innovativen Softwarelösungen vorzustellen. Insbesondere die Kombination aus der highQ Anreizlösung ZEITMEILEN, der intermodalen Fahrplanauskunft in der highQ mytraQ-App und die daraus resultierenden Anreize zum Umstieg auf klimafreundliche Mobilitätsangebote waren das Top-Thema an unserem Stand. Zahlreiche Gespräche haben gezeigt, dass wir mit der highQ MobilitySuite ein hochrelevantes Paket anbieten, das aktuelle Bedürfnisse abdeckt.



(Foto: VDV 2024, Fahrig/Himsel) Michael Richarz (Rheinbahn AG), Dominik Danda und Kai Horn (highQ), Ingo Wortmann (VDV) und Annette Grabbe (Rheinbahn AG)

Über highQ Computerlösungen GmbH

Das 1996 in Freiburg gegründete Software-Unternehmen unterstützt Kommunen, Verkehrsbetriebe, Unternehmen und Finanzinstitute mit innovativen IT-Lösungen bei der Planung, Durchführung, Optimierung und Überwachung ihrer Aufgaben. Im Bereich Mobilität will highQ dazu beitragen, den Verkehr flüssiger und umweltfreundlicher zu gestalten. Im Mittelpunkt steht dabei das Konzept der Mobilitätsplattform, die verschiedene Mobilitätsdienstleister digital vernetzt. Mit innovativen digitalen Lösungen soll die Verkehrswende vorangebracht und eine nachhaltige Mobilität zum Nutzen der Gesellschaft geschaffen werden – wir nennen das *Social Mobility*. Zurzeit beschäftigt highQ rund 70 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an den sechs Standorten Freiburg, Berlin, Frankfurt, Hamburg, Stuttgart und seit kurzem auch in Weimar.

Pressekontakt

Marek Sievers

Tel. +49 40 / 524 795 735

m.sievers@highQ.de

Weitere Informationen finden Sie unter www.highQ.de